

Bâtiment de ferme partiellement endommagé par un incendie à Sainte-Justine



2025-01-17



FAITS DIVERS. Un bâtiment de ferme a été partiellement endommagé, en milieu d'après-midi ce vendredi 17 janvier, au 570, rang St-Pierre à Sainte-Justine.

Directeur de la régie incendie du secteur est des Etchemins, Pierre Morneau a souligné que les pompiers avaient été appelés sur place aux alentours de 14 h 10 à la suite d'un appel des propriétaires des lieux qui ont découvert l'incendie à leur retour à la maison.

À l'arrivée des premiers sapeurs, une épaisse fumée ainsi que des flammes s'échappaient d'une partie du bâtiment qui abritait des poules et des canards qui ont tous péri dans l'incendie. L'intervention rapide des pompiers et leur travail acharné ont permis de rattraper les deux tiers du bâtiment, indique également M. Morneau en précisant que le reste de l'édifice servait surtout d'espace d'entreposage.

« Le fait que c'était compartimenté et qu'il y avait quelques murs a aidé à limiter une propagation trop rapide des flammes. Heureusement également, l'approvisionnement en eau dans le secteur était facilité par la présence d'une borne sèche », de préciser M. Morneau en ajoutant qu'une douzaine de pompiers de pompiers de Sainte-Justine et Sainte-Rose, venus avec des citernes d'eau, avaient pris part à l'intervention qui s'est terminée aux alentours de 18 h.

Bien que l'enquête ne soit pas encore terminée, M. Morneau a souligné que la cause de l'incendie serait d'origine accidentelle, ajoutant que le mauvais fonctionnement d'un équipement de chauffage non adapté au bâtiment pouvait être en cause.



- Vue aérienne de l'intervention. (Photo gracieuseté)

